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様 な々方と台東区についてお話していきます！

本目さよプロフィール本目さよ区政報告会のお知らせ

吉川さおり参議院議員とお話してきました。

吉川議員は30歳で参議院議員となり、現在36歳の先輩議員

でもあります。同じ若手の女性議員として、国と地方で取り

組んでいることについて、様々な話をさせていただきました。

本目： 吉川さんは地方分権をすすめるという立場に立っていま

すよね。台東区でも、つい先日、国に対して意見書を出しまし

た。国からほぼ強制的に地方公務員の給与を一律で下げなさい

という通告に対して、「台東区は今までも自主的に、人件費の

削減に取り組んできた。国からの指示で一方的に給与を下げろ

というのは納得がいかない」というものです。

吉川： 2013年3月の代表質問におい

て、そのことを総理と財務・総務大臣

に問いただしました。「地方自治体の

財政状況は千差万別なのに、強制的に

地方公務員の給与削減をさせるのは、

自治体いじめではないか？」と。

本目： まさに、私達が意見書であげた

ことなんです！公務員の給与削減が駄

目だというのではなく、地方分権をう

たいながら、地方自治体が自主的に決

定すべきものまで国が強制的に従わせ

ようとするということが、地域主権改革の流れに逆行するよう

でおかしいと思います。

吉川： 国が地方公務員の給与削減を強制することは、地方自治

の根幹にかかわる重大な問題であると指摘しています。

本目： 国会においても、そのような指摘をしていただけている

のは、とっても嬉しいです。

吉川： 自治体ごとに、状況も必要なことも異なるはずです。

ぜひ国と地方で一緒に取り組んでいきましょう！！
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◎妊婦検診の実状にあった運用について 女性の視点

◎効率的な区政運営について（地図の統合について） 若者の視点

◎保育所待機児童の今後の対策について 女性・若者・子どもの視点

1982年3月10日　31歳　うお座　O型
お茶の水女子大学院修了　研究テーマは「母親の育児ストレスと
父親のサポートの関係」。
2006年　IT企業である（株）NTTデータイントラマートに入社。
人事として、一貫して社員が働きやすい環境づくりにつとめる。
皆が笑顔で暮らせる社会をつくるために、区政にチャレンジ。
2011年5月より台東区議会議員。

党籍：民主党　会派：たいとうフロンティア　
所属委員会：区民文教委員会・子育て支援特別委員会
資格：保育士　　趣味：空手
お気に入り：納豆・ハラマキ・チョコレート

5月30日（木）18時30分～
本目さよが台東区政で2年間やってきたこと、またこれから
取り組んでいきたいことについて、皆様にお伝えします。
参加された方が、「足を運んでよかった！」と思えるような
会にしたいと思っています。
皆様のご参加をお待ちしています。

    ご参加される方は、右に記載の本目さよ連絡先まで！

子ども   女性   若者  の立場から平成25年度予算を審議しました

現在、妊婦検診には補助が出ているが、自己負担も多いと聞いている。助成対象として回ごとに認めら
れている検査項目において、現状の区内病院での運用と今の補助の仕組みに乖離があるのではないか？
実態の把握と運用の改善をすべき。

区内の健康診査実施医療機関における状況等については、関係機関と連携し、把握していく。
妊婦の方が受診しやすい健康診査の実施に向け、他自治体での状況等を調査し、他区及び東京都との連携
を図っていく。

現在、台東区役所が作成しているホームページでも様々な地図がつくられ利用されている。
一元化を検討するべきでは？また、一元化をすることで、政策的にも活用の可能性があるがどうか？

地図情報の一元化は、かねてより検討を行ってきたところであるが、業務運用の見直しやデータの共有
化への経費など課題も多く、実現に至っていない。今後も、引き続き検討を進めていく。また、政策的
な活用の可能性についても、その検討の中で、地図情報のあり方とともに効率化、費用対効果など、様々
な視点から考えていく。

他区では保育所入所不承諾通知への集団異議申立ても発生している。台東区では、今後どのように待機
児童ゼロに向けて取り組んでいくつもりか？

保育所等整備計画の見直しを行い、25・26年度の事業内容を、共同型家庭的保育（おうち保育園）や
認証保育所を待機児童の多い地域に誘致することを中心とした。この内容を着実に実施し、区民が安心
して子育てができる環境づくりを進めていく。
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